

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

# L'agglomération Paris-Saclay en mouvement pour la Semaine de la mobilité

**Du 16 au 22 septembre, la Communauté d'agglomération Paris-Saclay vous propose de bouger autrement à l'occasion de la Semaine européenne de la mobilité.**

Cette Semaine permettra de promouvoir les nouveaux modes de déplacements écologiques et économiques auprès des usagers. Autostop 3.0, transport à la demande en temps réel, véhicules autonomes connectés ; autant d'initiatives permettant de sensibiliser les usagers à l'écomobilité.

Deux temps forts marqueront cette Semaine de la mobilité. Le 19 septembre, à l'autodrome de Linas-Montlhéry, la conférence « Paris-Saclay, la mobilité de demain » sera l'occasion d'un coup de projecteur sur les nouveaux usages et les projets innovants qui sont déployés sur le territoire.

L'agglomération est notamment au cœur d'un programme de recherche baptisé « Écomobilité par véhicules autonomes sur le territoire de Paris-Saclay » (EVAPS). Vous pourrez le découvrir au Protobus, le 18 septembre, devant la gare de Massy, et y partager vos idées sur les mobilités de demain.

Enfin, la Semaine de la mobilité est l'occasion pour les transporteurs d'aller à la rencontre des usagers des lignes de bus afin de faciliter les déplacements.

**Tout le programme de la Semaine européenne de la mobilité sur [www.paris-saclay.com](http://www.paris-saclay.com)**

### Contact :

Olivier Fermé, journaliste, en charge des relations presse  
Tél. : 01.69.35.60.61 ou 06.08.13.87.90.  
E-mail : [olivier.ferme@paris-saclay.com](mailto:olivier.ferme@paris-saclay.com)